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Bonate Sopra (BG), 30-Set-2021 

OGGETTO: Verbale riunione Co.Ge  

Riunione tenutasi il giorno 30/09/2021 alle ore 20:30 su piattaforma meet. 

 

Presenti  

Direttivo Co.Ge ; alcuni rappresentanti di classe , alcuni genitori.  

 

 [1] Presentazione Comitato Genitori  

Breve presentazione del comitato genitori , del suo scopo e delle attività svolte. 

Si ricorda che la partecipazione alle riunioni è indispensabile soprattutto perché si condivide e si affrontano insieme 

le problematiche e le proposte legate alla scuola frequentata dai nostri figli. Infine una presenza numerosa dei 

genitori aiuta il comitato a rapportarsi con gli enti locali che amministrano la scuola e i suoi servizi. 

 

Si dovrà attivare il progetto “banca delle competenze”, che ricordiamo è su base volontaria dove ognuno può 

condividere le proprie conoscenze/capacità a scopo didattico.  

 

Altra proposta di progetto è quello dell’ “Inclusione” per condividere culture e tradizioni estere. 

 

[2] Nomina cariche Comitato Genitori 

All’unanimità si conferma il direttivo così composto:  

Presidente: Paola Pasinetti  

Vice-Presidente : Laura Ghisleni 

Tesoriere : Nicola Arsuffi    

Segretario : Daniele Buglione 

Consiglieri : Alessandro Isacchi, Alessandra Racchiusa, Michele Sangalli  , Simona , Cangelli (papà) , mamma Emma 

 

[3] Nomina responsabili mensa e assaggiatori 

I responsabili mensa tengono riunione con la SIR e assaggio in mensa. Inoltre partecipano alle riunioni organizzate 

dal comune. Il loro ruolo è quello di verificare la qualità , la pulizia dei locali ed eventuali anomalie, il tutto poi si 

verbalizza per farlo protocollare.  Si fa presente che serve il GreenPass per accedere alla scuola. 

  

Dino (rappresentante) 

Papà Cangelli (rappresentante) 

Mamma di Demis 

Mamma di Viola 

Mamma di Sofia 

Mamma di Fabrizio 

 

Eventuali altri interessati contattino direttamente Paola per la registrazione dei nominativi presso il comune. 
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[4] Prossima elezione rappresentante della classe 1A 

Consigliamo di arrivare alla riunione del nome come candidato per la classe prima.  

Le riunioni organizzate saranno in meet. 

 

 

[5] varie 

Quest’anno è in scadenza il CDI e ci sono membri, soprattutto a Bonate e Presezzo, che lasceranno il ruolo e 

serviranno altri volontari. 

Noi come Ghiaie dobbiamo proporre due nomi più uno di “scorta”.  

 

E’ emerso che i bambini, quando rientrano dalla pausa pranzo, vengono lasciati soli nelle classi. Sarebbe meglio 

riferire ai rappresentanti del plesso, che sono le maestre Giovanna e Simonetta. Se non viene risolta allora 

procederemo segnalando alla DG. 

 

I casellari non sono ancora operativi completamente, mentre in altre scuole sono operativi. Chiederemo alle 

rappresentanti delucidazioni in merito. 

 

Si è discusso dell’uscita dei bambini, dove si evidenzia che i genitori si assemblano davanti al cancello. Si raccomanda 

ai genitori di mantenere le distanze e di non avvicinarsi inutilmente al cancello. Si potrebbe proporre alla scuola di 

scaglionare maggiormente l’uscita delle classi cercando di mantenere le file ben separate. 

 

Dopo ampia discussione dei punti qui sopra, il Presidente conclude ringraziando tutti per la partecipazione. 

La riunione termina alle ore 23:00 ca. 

 


